

C'est avec une très grande tristesse que nous faisons part à tous nos lecteurs du décès, survenu le lundi 6 juin 2016, d'André Warusfel, membre honoraire du Comité de Rédaction de la RMS. Nous n'oublions pas que c'est en grande partie grâce à son énergie que nous devons la survie de notre revue dans la période difficile qu'elle a traversée dans le début des années 2000. Il a été pendant une longue période rédacteur en chef de la RMS, il a fait, depuis le début des années 60, un travail considérable pour la popularisation des mathématiques dans notre pays (l'ouvrage à succès "Les nombres et leurs mystères" a marqué les esprits). Ce fut un bon mathématicien, un grand enseignant et un immense ami.

Le comité de rédaction.